

Schaeffler-Ingenieur erhält „Best Paper Award 2012“

Alexander Pabst, Schaeffler-Jungingenieur, ist im Rahmen des 12. internationalen VDI-Kongresses Getriebe in Fahrzeugen mit dem „Best Paper Award“ für Nachwuchsingenieure 2012 ausgezeichnet worden. Mit seinem Vortrag zum Thema „Leistungsgesteigerte Planetenlager für moderne Automatikgetriebe“ begeisterte er nicht nur die Zuhörer, sondern überzeugte auch den Programmausschuss des Verbands Deutscher Ingenieure (VDI).

Den in Fachkreisen äußerst renommierten und mit 1000 Euro dotierten Preis erhielt der Nachwuchsingenieur für den besten Auftritt und den qualitativ hochwertigen Inhalt des eingereichten Manuskripts. Der Beitrag von Pabst beschäftigt sich mit zukunftsfähigen und modernen Automatikgetriebekonzepten, insbesondere mit der Leistungssteigerung von Planetenlagern im Bereich Käfigfestigkeit, Verschleißfestigkeit und Effizienz.

(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Alexander Pabst (Schaeffler Technologies AG & Co KG) erhält den Best Paper Award für Nachwuchsingenieure 2012.



Alexander Pabst (Schaeffler Technologies AG & Co KG) erhält den Best Paper Award für Nachwuchsingenieure 2012.